



Collège Saint-Pierre: de nombreux projets éducatifs pour la rentrée

«**M**algré le protocole sanitaire toujours compliqué, la rentrée imminente se prépare avec une année pleine de projets», confie Valérie Strohmenger, directrice du collège Saint-Pierre de Jarnac. Dès cette rentrée, les collégiens de 6^e pourront choisir une seconde langue vivante (anglais, espagnol et renforcement anglais). Les projets écologiques, en partenariat avec les Jardins respectueux, continuent avec le poulailler et le jardin, incluant un superbe potager où les élèves pourront flâner. Afin de découvrir d'autres cultures, un partenariat avec une association russe pour les 4^e et 5^e, et une association japonaise pour les 3^e, est à l'étude

cette année. La pratique du canoë, du golf, des arts plastiques, est à nouveau proposée pour ceux qui le souhaitent. Les élèves de 3^e pourront passer le BIA (Brevet d'initiation aéronautique) avec la collaboration du club de Saint-Même-les-Carrières. En relation avec les étudiants de l'Essec (École supérieure des sciences économiques et commerciales) de Cergy Pontoise, le parcours d'orientation «Trouve ta voie» permet de valoriser chacun et chacune, avec l'expression de tous les talents, pour construire leur orientation. Les projets «voyages éducatifs» ne sont pas abandonnés mais restent suspendus à l'évolution du contexte sanitaire.